



Lions Family Basar wieder ein großer Erfolg

LAUDA. Zweimal im Jahr findet der in der Region beliebte und stets gut besuchte Lions Family Basar statt – im Herbst in Lauda. Am Samstag dufte in der Stadthalle Lauda „getrödelte“ werden und dabei war handeln erlaubt. Zur Freude der Veranstalter waren wieder alle Stände in der Halle besetzt. Schon kurz nach der Eröffnung am Samstagmorgen bummelten die ersten kleinen und großen Schnäppchenjäger durch die Gänge entlang der bunt gemischten und gut be-

stückten Stände. Zahlreiche Gebrauchsgegenstände, Spielwaren, Kurioses und so manche Rarität aus Großmutterns Zeiten wechselten die Besitzer. Die Kinderbetreuung und Bewirtung erfolgte durch den Tauberbischofsheim Lions Club. Die Einnahmen aus den Standgebühren fließen wieder in soziale Projekte in der Region. Der nächste Lions Family Basar findet am 23. Februar in der Stadthalle in Tauberbischofsheim statt.

*ubü*BILD: UWE BÜTTNER